

Fecha: 04-02-2026
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Director del Hospital San José: "No hay mal uso de los recursos públicos"

Pág. : 6
 Cm2: 471,7
 VPE: \$ 2.593.953

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida

Rodrigo Infante responde al informe que enumeró irregularidades en ese centro asistencial

Director del Hospital San José: "No hay mal uso de los recursos públicos"

Explica que su administración ha revisado exhaustivamente las licencias médicas de los funcionarios y que la decisión de desvincular a algunos está retrasada precisamente por ese organismo.

ARIEL DIÉGUEZ

Me hubiera gustado que el informe hubiera dicho que la Urgencia estaba funcionando. Lo que pasa es que estaba saturada, como todas las Urgencias en este país, pero nuestro personal está trabajando", dijo el director del Hospital San José, Rodrigo Infante.

La Contraloría Metropolitana inspeccionó esa unidad del centro asistencial durante el turno nocturno del 12 de noviembre del año pasado y este lunes publicó un informe con las irregularidades que detectó.

"Nos sentimos bien afectados por estos informes, porque son injustos. La gente trabaja bastante, o sea, somos 4.000 personas, 4.000 trabajadores que atendemos a nuestros pacientes con el cariño que corresponde a nuestra comunidad, con el cariño que necesitan nuestros vecinos, y hoy día aparecemos como el hospital más malo de Chile. La verdad que no es así. Me siento afectado emocionalmente y nuestros trabajadores también", afirmó.

No es el peor

El informe dice que 44 pacientes tuvieron que esperar entre 5 y 17 horas para su atención. Infante asegura que el San José no es el hospital con la más alta espera en Urgencias. "Hemos mejorado procesos y hoy día hay situaciones que han cambiado. El informe de la Contraloría es del año pasado, mes de noviembre, por lo tanto hay evolución", cuenta.

Los fiscalizadores de la Contraloría detectaron también a cuatro funcionarias de esa unidad que llevaban entre un año y medio y casi nueve años de licencia médica. "Efectivamente aparecen de dotación de Urgencias, pero son funcionarios reemplazados. Hoy día no ha habido falta de horas-hombre ni de funcionarios trabajando para nuestros pacientes. O sea, ésa es la preocupación principal. El otro es el carril administrativo que está en sus trámites legales. El trámite de desvincular gente del servicio público es complejo", cuenta.

A estas funcionarias que han estado tanto tiempo con licencia se les ha seguido pagando el sueldo.



El director (al centro en la imagen) dice que varias de las irregularidades mencionadas en el informe han sido solucionadas.

"Tendrían que responder las autoridades que estuvieron anteriormente. En esta administración, del año 2024 en adelante, se ha hecho una exhaustiva revisión de las licencias médicas y varios casos han ido ya a la Contraloría, que está tomando razón para la desvinculación.

De las 4 funcionarias, una fue despedida por una resolución exenta el 15 de octubre del 2025, dice el informe.

"La verdad que hay varios más, hemos tramitado..."

El informe de la Contraloría dice que usted dijo que la habían des-

pedido.

"Sí, claro, y eso muestra que estamos haciendo gestiones. Hemos desvinculado varios funcionarios. Esta administración ha sido la que más ha exonerado gente, en el fondo por la Contraloría. El trámite es muy lento. La verdad que me gustaría que los órganos que corresponden respondieran a esas preguntas, pero siempre el más tonto al arco. Es difícil desvincularlos".

La misma Contraloría tiene que autorizar o visar ese despido, ¿cierto?

"Exacto, despidos que le-

vantamos en diciembre, todavía no llega la resolución y a esos trabajadores cuesta desvincularlos. Ya han pasado varios meses".

¿Le llama la atención que la Contraloría haya ido un día, un turno nocturno? ¿No deberían haber ido más días para captar una tendencia o algo así?

"Sí, llama la atención. De hecho fue el Contralor General de Santiago, una autoridad importante. Por eso le dimos todas las facilidades. La verdad es que cuando ven las observaciones de fondo, no hay mal uso de los recur-

sos públicos".

Explicó que el San José es uno de los hospitales que tienen más funcionarios que viajaron al extranjero estando con licencia médica, investigación que publicó la propia Contraloría en mayo del año pasado. "Ya el fiscal está cerrando los sumarios. Estos días estamos ya formulando los cargos a los trabajadores y, posteriormente, vendrá la resolución, que me corresponde a mí como director, y elevarla ante la Contraloría. Espero que sean tomadas razón y tengamos celeridad en esta acción", explica.